

Presidente Santos les dio vía libre para que vayan preparando la etapa de posconflicto en regiones.

Así lo confirmó Luis Alberto Monsalvo, gobernador del Cesar y presidente de la Federación Nacional de Departamentos, al término de una reunión de casi cinco horas entre los mandatarios seccionales y el Jefe de Estado, en la Casa de Nariño.

Monsalvo anunció que uno de los primeros pasos será un encuentro en Medellín, el 15 de agosto, con la presencia de personas e instituciones que pueden aportar frente al tema.

El director ejecutivo de la Federación de Departamentos, Germán Chica, afirmó que el “compromiso” de los mandatarios seccionales con el propósito de paz del presidente Santos es “unánime” y que “no se han escuchado voces disidentes en este acompañamiento”.

Por su lado, el gobernador del Meta y exsecuestrado por las Farc, Alan Jara, dijo que en un eventual posconflicto se debe “priorizar” la atención a las regiones azotadas con más dureza por la guerra. “El cese del conflicto se pacta en La Habana, pero la paz se construye en las regiones”, anotó.

Tras la reunión de este jueves, el ministro del Interior, Fernando Carrillo, sostuvo que el Gobierno prepara encuentros para recibir propuestas de concejales, diputados, alcaldes, gobernadores y líderes sociales frente a los diálogos de paz.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/gobernadores-respaldan-proceso-de-paz_12898827-4